

# あいかわ

アンビシャス広場かわらばん

## Ambitious News

編集・発行 あいかわアンビシャス広場委員会 〒839-0861久留米市合川町471-1 TEL.0942-43-3815

E-Mail aikawa@seagulls.co.jp URL <http://seagulls.co.jp/aikawa/> FAX.0942-43-9183

JULY 19th 2012

1ST

JULY 19th 2012

1ST

JULY 19th 2012



### ●学校キャンプ(6/30-7/1)

今年の学校キャンプは6月30日-7月1日に行いました。

あいにくの悪天候で、あいかわ名物の大きなキャンプファイヤーは出来ませんでしたが、子どもたちは、プールあそび、飯ごう炊さん、カレー作り、体育館でのゲームなど思いきり楽しみました。

子どもの参加数、198人。久留米大学BBS会の学生さんが63人、これに父親委員会、サポートのお母さんたち、アンビシャススタッフが加わって今年のキャンプも総勢300人を越す大所帯でした。

キャンプファイヤーの中止で、少し早めに始まった「きもだめし」。父親委員会の力作です。21班に分かれて次々と悲鳴を上げながら暗い校舎の中へ。

毎年変わった趣向で凝りに凝ったお化け屋敷は効果満点。

とうとう入口もくぐれなかった子、途中でリタイアした子、おもしろがって何度も入りたがる子など、反応は様々ですが、こわがりながらも子どもたちを引きつけてやまない魅力に溢れています。子どもたちには最高の思い出として心に刻まれたことでしょう。

キャンプの班分けは、1年生から6年生までごちゃまぜ、新しい友だちの輪が広がります。BBSのお兄さん、お姉さんたちとのふれあいとともに、子どもたちには大きな財産です。

キャンプの全体的な運営や子どもたちのお世話にフル活動したBBS会の学生さん、アンビシャス広

場委員さん、お手伝いの保護者、父親委員会、そして広場の開所から支援を続けてくれているOBの方々、協力していただいた先生方、消防団のみなさん、地元警察、そしてあたたかく見守っていた周辺地域の方々、今年も大変お世話になりました。

子どもたちの笑顔が絶えないあいかわは本当に素晴らしい。飯ごうからたち登る煙、炎、たくさんの方とのふれあい・・・これらのひとつひとつが子どもたちの胸に大切な思い出として刻まれていき、それがふるさとを愛する人間らしい心を強く育んでいくものだと信じています。

みなさま、ほんとうにお疲れさまでした。そしてありがとうございました。これからもあいかわの子どもたちをよろしくお願いします。



## ●学校キャンプの感想

### ■4年生 Tさん

学校キャンプたのしかったです。ごはんをつくるとき火があつかったけど、はんの男子ががんばってつくりました。じぶんたちでつくったカレーはおいしかったです。

また学校キャンプにいきたいです。あと、いちばんたのしかったのはプールです。ともだちとおにごっこをしました。あとキャンプファイアーはできなくてざんねんだったけど、ぐっすりねむれました。とってもいい思いでになりました。

### ■3年生 Aさん

6月30日～7月1日アンビシャスキャンプに行きました。はじめにはんごうでごはんをたきました。その後プールや、体いく館であそびました。そのあとカレーをたべました。おいしかったです。その後キャンプファイアーができなかったからゲームをしました。たのしかったです。

そのあともだめしをしました。ぼくはリタイアしてしまいました。そのつぎの朝ごはんを食べてかいさんしました。アンビシャスキャンプたのしかったです。

### ■4年生 Nさん

ぼくはキャンプファイナーを楽しみにしていたのですが、雨でできなかったのが、ざんねんでした。でもみんなでゲームを体育館でできたのでよかったです。キャンプには仲のいい友達が6人来ていました。

夜のきもだめしはこわそうだったので、いきませんでした。きもだめしの間は友だちといっしょにあそんでいました。ねる時も友だちといっしょでした。

次の日の朝は、今回のキャンプでお友達になった子と朝食を食べました。たのしかったです。来年も参加したいです。

### ■2年生 Sさん

ごはんをたくけむりがけむたかった。おばけがこわくなかった。らい年もぜったいくる。

## あいかわアンビシャス キッズ、今年の出演予定

8月4日 水の祭典パワーストリート出演  
13:15～六角堂広場会場  
13:50～六ツ門南会場

8月20日 サマーフェスタあいかわ21  
今年も6年生全員が、まつりへ向けて一生懸命練習しています。ぜひ、応援をよろしくお願いします！



### ■久留米大学BBS会 伊藤龍人

今回キャンプに参加して初めて前で指揮を取ることをしました。子どもたち190人以上を相手に指示をするのは大変でしたが、班のリーダーを含めた大学生63人が、全体でそれぞれの班を見てくれたので、今回のキャンプはスムーズに進行することが出来たと思います。

また子ども達も良く言うことを聞いてくれたので今回のキャンプもとても楽しく過ごすことが出来ました。

また来年も参加したいと思います。

### ■久留米大学BBS会 緒方凜太朗

昨年度は班長として参加しましたが、今回はその時とは全く違って班員だけではなく、全員をまとめてひっぱっていかなければならなかつたので、大きな責任感があり、正直とても緊張していました。

しかし、相方の伊藤くんやBBSのみんなのおかげで、そのプレッシャーを忘れるくらい自分も楽しむことができましたし、たくさんの子どもたちやBBSから『楽しかった』と聞いて、がんばってよかったなあ、と思、とても大きな達成感を得ることができました。

また、たくさんの失敗もあったので、それらを反省し、後輩につなげていけるので、とても良い経験になりました。

いろいろと至らない部分はありました。キャンプをみんなと一緒に過ごすことができて本当に楽しかったです。ありがとうございました！！これからも僕たち合川担当をよろしくお願ひします！( ^ ^ )Y☆Y( ^ ^ )



アンビシャス広場では、子供と一緒に遊んでいただけるボランティアを募集しています。ぜひ積極的なご参加をお願いします。

みなさまの広場に対するご意見もお聞かせください。  
TEL.43-3815(教頭)

